



INAUGURATION, ROANNAIS AGGLOMÉRATION, AMÉNAGEMENT

INAUGURATION DE LA SALLE D'ANIMATION DU PARC RÉSIDENTIEL DE LOISIRS DES NOËS

La nouvelle salle d'animation du Parc résidentiel de loisirs des Noës a été inaugurée ce 25 mai en présence de Sophie Rotkopf, conseillère régionale, Stéphane Raphaël, maire de la commune, Claudette Cezilly, présidente du GSN des Noës, Yves Nicolin, Raymonde Brette, vice-présidente au tourisme, et Daniel Fréchet, conseiller départemental.

Roannais Agglomération réalise ainsi, sur l'une de ses plus petites communes, l'un des plus importants investissements de ce mandat (264 000 €).

Publié le 25 mai 2018

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils









ITINÉRAIRE



•  © OpenStreetMap contributors



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

